

ABSTRAK

JUHAENI, 105191116220. “Peran Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Mencegah Kenakalan Siswa Kelas VII SMP Negeri 19 Makassar.” Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam Dibimbing Oleh Amirah Mawardi dan Samsuriadi.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1). Mengetahui gambaran kenakalan siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar, 2). Mengetahui penyebab kenakalan siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar, 3). Mengetahui peran Guru Pendidikan Agama Islam dalam mencegah kenakalan siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan adalah Penelitian Kualitatif Deskriptif. Sumber data penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Data primer Guru Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 19 Makassar, dan Siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar. Data sekunder dari penelitian ini diperoleh melalui data, dan jurnal yang relevan dengan penelitian. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data digunakan dengan cara Reduksi data (*Data reduction*), Penyajian data (*Data display*), dan Kesimpulan atau Verifikasi (*Conculusion drawing or Verification*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Gambaran kenakalan siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar yaitu: kenakalan ringan disebabkan di mana kenakalan yang tidak sampai pada pelanggaran hukum, yang termasuk dalam kenakalan ringan diantaranya berkelahi, coret-coret tembok, membolos, di kantin waktu jam pelajaran, tidak mengikuti upacara, kelengkapan seragam kurang, dan membuly teman-teman nya. 2). Penyebab kenakalan siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar antara lain: a. Faktor keluarga meliputi: kurangnya perhatian dari orang tuanya yang *broken home*, sehingga tidak ada yang mengingatkan dan mempersiapkan kebutuhan sekolahnya. Sedangkan b. Faktor sekolah meliputi: terpengaruh dengan teman sekolahnya seperti teman kelas itu penyebabnya dari faktor lingkungannya yaitu teman kampungnya yang sebelumnya mereka sudah membuat janji untuk melakukan hal tersebut. 3). Peran Guru Pendidikan Agama Islam dalam mencegah kenakalan siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar di mana untuk mencegah kenakalan siswa kelas VII SMP Negeri 19 Makassar pertama memberikan nasehat kedua memberi peringatan atau hukuman.

Kata kunci: Peran, Guru, Kenakalan Siswa